



上高瀬小だより



〈発行〉
三豊市立
上高瀬小学校

校内マラソン大会

12月3日（水）、マラソン大会が大運動場でありました。とても寒く風もある日だったので、実施方法を変更して行いました。これまで朝の時間や休み時間、体育の時間、ふれあいタイムに練習をがんばってきた1年生から6年生までがそれぞれの距離（低学年は750m、中学年は1000m、高学年は1250m）を走りました。お家の方が応援してくださいました。温かい拍手や声援、ありがとうございました。



写真は、上から、1年生から6年までのスタートの様子です。



PTA リサイクル活動



11月30日（日）今年度2回目のPTAリサイクル活動を実施し、新聞紙や雑誌、アルミ缶、空き瓶、段ボール、布、牛乳パックなど、たくさんの方のリサイクル品の回収を無事終えることができました。一時は大運動場にぎりりと車が並びましたが、みなさまのご協力でどんどん積み込みました。PTA役員のみなさま、保護者のみなさま、地域のみなさま、そして、高瀬中学校の1年生や小学生のみなさん、ご協力ありがとうございました。



焼き芋 おいしかったよ！



1年生は前日に
お芋を洗いました。
洗うと、安納芋
と鳴門金時の色の
違いが鮮明になりました。
当日の朝は、ぬれた新聞紙
とアルミ箔でくる
みました。



まだ暗い中でし
たがライトをつけて
準備をしてくださ
いました。



あったかニュース



インフルエンザ感染による学級閉鎖などがあった12月第2週は、縦割りの清掃活動も行わず、各学級で教室周りや廊下などを掃除することになりました。そうした中、本館の玄関周りや階段、廊下、トイレ、児童玄関周り、中庭など各所で掃除をしている子どもたちがいました。学年ごとに分かれて、少ない人数で掃除をしてくれていました。とても助かり、上小の宝がまた増えたなど、うれしく感じました。